



Regionaljournal Steiermark



Neue BAWAG PSK Filiale in Fohnsdorf

Die BAWAG PSK geht aufs Land und wird künftig an über 500 BAWAG P.S.K. Standorten in ganz Österreich, davon über 90 in der Steiermark, mit dem gesamtem Angebot - in Form von umfassender Beratung, persönlicher Betreuung und attraktiven Produkten - zur Verfügung stehen. Jeder dieser mehr als 500 Standorte ist eine vollwertige Bankfiliale und vollwertige Postfiliale - und zwar ohne Einschränkungen. Vor allem die Kunden profitieren von diesem neuen Konzept, bei welchem Bankdienstleistungen und Postdienstleistungen unter einem Dach vereint werden.

Einer dieser neuen BAWAG PSK Filialen befindet sich nun in Fohnsdorf in der Landstrasse 8 am selben Standort wie die Postfiliale.

Im Inneren der Filiale sind der Bank- und Postbereich räumlich voneinander getrennt. Aufgrund der farblichen Codierung ? der BAWAG PSK Bereich ist rot, der Postbereich ist gelb markiert ? fällt die Orientierung leicht.

Für Beratungen in allen Bankangelegenheiten stehen Maria Hödl und Wolfgang Haberleitner im BAWAG PSK Bereich zu den Öffnungszeiten von Mo-Fr in der Zeit v. 08:00 ? 12:00 und v. 14.00 ? 17:30 zur Verfügung. Die Beratungen finden in einer diskreten Beratungszone statt. Wenn dies gewünscht wird, kommen die Berater natürlich auch zu den Kunden nach Hause ? auch außerhalb der Öffnungszeiten - nach individueller Vereinbarung.

Im Postbereich werden vom Team rund um Filialleiterin Frau Sabine Gruber an zwei Kundenschaltern von Montag bis Freitag in der Zeit v. 08:00 ? 12:00 und v. 13:30 ? 18.00 verschiedenste Transaktionen sowohl für Post- als auch für Finanzdienstleistungen angeboten. Dort können Kunden wie gewohnt Briefe und Pakete aufgeben, Pakete abholen und Handelswaren kaufen sowie Finanztransaktionen durchführen. Am A1 Schalter werden Produkte rund um Festnetz und



Mobilfunk angeboten, alle Fragen rund ums telefonieren und Internet werden hier beantwortet.

Viel Prominenz bei der offiziellen Eröffnung am 23. Jänner 2012. . Der Einladung der BAWAG PSK folgten die Gemeindevorsteher der Stadtgemeinde Fohnsdorf allen voran Bgm Johann Straner, GVM Franz Lipus und GR Siegfried Grangl Ebenfalls begrüßen durfte man Vertreter der beheimateten Großbetriebe sowie den Vertriebsleiter der Post und der BAWAG P.S.K. Hervorgehoben wurde das neue Konzept und die Standortsicherung sowie der Belebung Ortskernes in Fohnsdorf um daher den Slogan der BAWAG P.S.K. ?Mitten im Leben? gerecht zu werden.

